

# **Qu'est-ce que l'école Waldorf a à voir avec la politique mondiale? Les Allemands et l'idée de la tri-articulation sociale**

01.09.2010

De

- [Johannes Mosmann](#)

Sous liberté d'enseignement, Rudolf Steiner comprenait d'une part le plein renoncement à la reconnaissance de l'enseignant par un quelconque gouvernement. L'état ne devrait pas être autorisé à décider de qui est ou n'est pas un bon professeur. D'autre part que les enseignants devraient se passer complètement du soutien financier de l'État et devenir dépendants des dons en provenance de ceux qui voient une justification dans leur enseignement. Car la liberté signifiait pour Steiner aussi que l'on ne peut pas forcer les autres à financer une vie spirituelle qu'ils n'approuvent pas. Hors tel est le cas si la culture est financée par un impôt. Le détour par la démocratie mène toujours au fait que les minorités disparaissent au profit des phénomènes de culture majoritaires. [Lire plus](#)

Johannes Mosmann [Qu'est-ce que l'école Waldorf a à voir avec la politique mondiale? Les Allemands et l'idée de la tri-articulation sociale](#)

Traduit de l'allemand par François Germani.

**La lecture vous a-t-elle plu ?**

Alors faites nous un don d'autant qu'il vous est de valeur que nous puissions continuer à publier de tels textes. Astuce: Vous pouvez également indiquer le nom de l'auteur dans le but d'utilisation, si nous devrions faire un effort particulier pour des textes de cet auteur. [Ici vous pouvez aller au formulaire de dons](#)

## Diffuser les articles



Cette oeuvre est sous [licence Creative Commons \(DE\)](#), et pourra être diffusée sans coût sous les conditions définies.